
2006.12.5 
北総生きもの研究会事務局 

「北総生きもの研究会」会議 
 

日時･場所：2006.12.2  13：00～15：00 保健福祉センター（ボランティア室） 

参加者：長谷川・岩本・相馬（唐）・米田・永瀬・相馬（な）・中條・坂巻･寺園・矢野・堺（義）・堺（初）・斉藤・森田  

14 名 

配布資料：『北総生きもの研究会から当日配布資料に挟めるレジュメ』 

『北総生きもの研究会のＰＲ紙』 

 

議題： 

１）情報交換 

・平田先生の植物フロラ調査について 

2006.12.7（木）午前の部：9：00 市役所集合（公開） 

午後の部：（非公開） 

    希少種を除いたデーターに関しては、相馬（唐）さんが保有。 

    12 月の後、フロラ調査は来年 3月までお休みです。 

・勉強会の情報（データなど）・会として共有していく内容について 

今まで観察会、実習などでとってきたデーターについては、中途半端な記録な

ので、各人の勉強のうちというものにしておいてほしい。 

    研究会の公式な調査成果として残すべきものは、今後研究会としての具体的な

調査計画をたてるなかで精査、精選していきましょう。 

 

 ・例会で情報交換をしていきたい。 

    現在、各人、小集団がそれぞれ調査などしていて、誰がどんなことをやってい

るのかわからない状態を少し整理しよう。 

    各人が主体的にやってきたことを セミナースタイルで情報交換できるように

していきたい。（負担に感じないようにしながら）  

２）環境フォーラムについて 

・パネルディスカッションで、パネリストとして坂巻さんがでる。 

・紹介文：レジュメの中へ入れる 

・パネル 2 枚：Ａ４ 1 枚の中に写真・おすすめスポット・メッセージなどを各自作り、

提出されたものでパネルを構成する。（2007.1.13 まで） 

・2006.12.23 の勉強会で、環境フォーラムでのスライドショー「白井の四季だより（案）」

を発表します。 
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・昆虫の写真（カブトムシ・セミなど）、実りの秋の写真がありましたら寺園さんまで至

急お送りください。 

 

３）北総里山タウンミーティングについて 

・経過報告・当日の流れ・役割など： 

・2006.12.10 9：00 東京電機大学（福田ホール）集合 

飲み物・弁当を持参 

・当日の流れ、役割分担の説明があった。 

・当日参加おねがいします。 

・第４部の意見交換会で自分の考えを発表できるようにしてほしい。 

・寄付金￥3000 について： 

・現在￥34262 あるので、会として、北総里山タウンミーティングの寄付金

￥3000 を支払う。（その場で、堺さんに支払われる） 

・チラシ配布状況 

・北総生きもの研究会のＰＲ紙について（添付資料） 

・カラー印刷しても 50 部なので、会へ請求をしてください。 

・北総生きもの研究会から当日配布資料に挟めるレジュメについて（添付資料） 

・文書が世に出ることによって地権者の方などから誤解を受ける言葉の表現は、

直してほしい。 

・内容は、実際行っていることなので、OK です。 

・当日参加する人数は、生きもの研究会から４名の参加になります。 

・2006.12.8（金）19：00- 北総里山タウンミーティングの最終打ち合わせがありま

す。是非ご参加おねがいします。 

 

４）その他 

 

■忘年会のお知らせ■ 

日時:12 月 23 日(土)18:00～ 榮久庵〓492-4189 

会費:男性\4,000   女性\3,000 

運営:事務局 会計:齋藤さん 

※出欠席を未だ伝えていない方は、事務局まで。 

 

 

以下、相馬なおみさんが作ってくれた内容を添付しました。 

【2006.12.1 北総タウンミーティングの打ち合わせ内容】 

タウンミーティングについて 1 日の打ち合わせで決まった内容を確認させてください。 
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○後援確認：本埜村、印旛村、鎌ヶ谷、八千代、ＯＫ． 

○当日： 9 時集合 

○役割分担： 看板設置・・・・丹澤さん他 

        駐車場誘導・・・中條さん、堺（義）さん、秋井さん、松岡さん、丹澤さん 

        受付・会場誘導・名簿・・・・堺（初）さん、岩本さん、相馬（唐）さん、竹淵さん、 

                         秋井さん 

        接待・・・小山さん 

        司会・・・鈴木さん（しろい環境塾） 

        スライド・・・長谷川先生 

        音響・・・・中条さん（東邦大） 

        意見交換の司会・・・丹澤さん 

        記録・録音・録画・・・永瀬さん、森田さん、相馬（な） 

        撮影・・・・上西さん 

        マイク・・・東邦大 2 名 

○名簿について： 書いていただける人には、カード式の名簿を受付で渡して書いていただく。 

           （今後に活用） 

○行政への広報について： できるだけ来ていただける様に 声をかけて欲しい。 

  

○会計について： 支出見通し        

            池田さんにお礼 ￥10,000 

            チラシコピー代 ￥14,000 

            看板代     ￥1,000 

            レジュメ     ￥3,000 

            ジュース     ￥200 

      

           収入見通し 

            Ｌコープさん   ￥10,000 

            各団体 合計 ￥20,000 

      次回までに各団体は、申告して頂いた金額を 会計の堺様まで支払う。 

 

○掲示板使用について： 

       北総生きもの研究会・・・1,800×1,800×1 枚 

       しろい環境ネットワーク・・・900×1,800×1 枚 ＋ ちらし 

       白井の自然を考える会・・・900×1,800×1 枚 

       印西子ども劇場・・・・900×1,800×1 枚 

       ゴミと暮らしを考える会・・・1,800×1,800×3 枚 

       ＲＣＮ・・・1,800×1,800×1 枚 
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       せっけんの街・・・・1,800×1,800×1 枚 

       しろい環境塾・・・1,800×1,800×２枚 

 

          まだ、掲示板の枠があります。 

 

○当日配布レジュメについて：当初の 7 団体については、レジュメにはさむ原稿を提出して欲し 

                 い。（森田さんまで） 

                 新しく実行委員会のメンバーに入ったグループについては、 

                 200 字程度でメールにて提出して下さい。（森田さんまで） 

 

○司会原稿について 

      県の職員、ケビンさん、池田さんについて  

      フルネーム、肩書き、紹介内容をまとめて 鈴木さんにお渡しする。（相馬（な）） 

 

○意見交換について 

       意見交換への誘導として、第 3 部のスライドの終わりに 意見交換のテーマを投げ 

       かけておく。 

       予め こちらで何か用意するか、等 次回へもち越し。 

 

 


